
 

 
LISTE ELECTORALE ASSEMBLEE GENERALE 2024 

 
 
 
1/ Fréderic DÉSIRY (06) 

Président 
0651444065 
frederic@desiry.fr 

 
2/ Marie-Christine MÉNAGER (84) 

Secrétaire 
0686890485 
mc.menager84@gmail.com 

 
3/ Bruno DEMAY (84) 

Trésorier 
0789878380 
comptapaca@outlook.fr 

 
4/ Sylvie DEMAY (84) 
 

0789878380 
cgie84@wanadoo.fr 

 
5/ Alain TAGLANG (04) 

Médecin 
0607807561 
taglang.alain@wanadoo.fr 

 
6/ Dominique DUBOC (06) 
 

0684072612 
dominique@duboc.net 

 
7/ Jean-Marie LESAGE (06) 
 

0686331366 
jean-marie.lesage4@orange.fr 

 
8/ Stéphanie FRANCOIS (83) 
 

0673501749 
stpfarc@gmail.com 

 

 
 
9/ Luc HIDEUX (83) 

 
0664419844 
luc.hideux@orange.fr 

 
10/ Magali AUPY (13) 
 

0619769963 
popino30@outlook.com 

 
11/ Philippe ALABRÉ (04) 
 

0682738038 
philippe.alabre@yahoo.fr 

 
12/ Isabelle DURAISIN (04) 
 

0687491576 
carmen.celina@libertysurf.fr 

 
13/ David LEFRANC (83) 

 
0633187405 

 02david.lefranc@gmail.com  
 
14/ Martine GAUDRON (83) 
 

0662553908 
mgaudron83@laposte.net 

 
15/ Fréderic ARMANINI (06) 
 

0611819560 
familyarmanini@sfr.fr 

 
16/ Marie Chantal GUZMAN-OUIN (06) 
 

0615183888 
mct1985@hotmail.fr 
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1/Frédéric DÉSIRY 
J'ai commencé la pratique du Tir à l'arc en 1977 environ, dans un petit Club à Nice pendant 
quelques années, participant à de nombreuses compétitions locales et nationales (Coupe de 
France et Cible d'Or). Pendant cette même période, je suis devenu Instructeur (entraîneur de 
maintenant). 
J’ai rejoint ensuite la Compagnie des Francs Archers de Nice en 1984 dont j’ai pris la Présidence 
en 1989 jusqu'en 1997. Ensuite vient une pause et je replonge en 2015 avec toute ma famille. 
J'encadre un groupe de poussins pendant 3 ans et participe au bureau. 
En 2020, je m’inscris à La Compagnie d'Arc d'Antibes. Je suis aussi Trésorier du CD 06 depuis 
4 ans et je fais partie du CR 13, Commission Sportive depuis 1 an. 
 
 
2/Marie-Christine MÉNAGER 
Archère depuis 1998, j’ai débuté à la Compagnie des Mureaux dans les Yvelines. 
Investie dans mon Club comme Secrétaire pendant 3 ans, j’ai quitté le Région parisienne en 
2003. 
Inscrite pour la saison suivante dans le Club des Archers L’Islois, je suis entrée tout naturelle-
ment dans le Bureau comme Trésorière puis comme Secrétaire Générale et Vice-présidente, 
postes que j’assure encore. De plus, je suis active dans mon département en tant que Tréso-
rière depuis plusieurs années. 
Ma formation en tant qu’arbitre a commencé en 2009 et j’assume avec passion cette fonction 
dans plusieurs disciplines mais aussi comme Formatrice et PCDA du 84. Je suis également Se-
crétaire de la CRA. Continuer encore pour quelques années au sein du Comité Régional avec 
une équipe solide me semble donc naturel. 
 
 
3/Bruno DEMAY 
Licencié en 1998 au Club Les Archers des Princes et Président du club Les Archers des Princes 
depuis 1999. 
Président du CD 84 Tir à l’Arc depuis 2016. Trésorier de la Ligue Provence ensuite de la Région 
depuis 2012 et Responsable de la Commission Structuration et Labellisation 
depuis 2012 et depuis 8 ans, Référant au Niveau FFTA. 
J’aime mon sport et pratique en Arc à Poulie TAEI et parcours Campagne. La pratique a été 
mise de côté pour pouvoir transmettre ma passion et accompagner nos bénévoles dirigeant 
de club à améliorer leur structure d’accueil. 
Je souhaite apporter mon aide pour monter leur demande de subvention. 
 
 
4/Sylvie DEMAY 
Je suis licenciée depuis 1998 au club « Les archers des Princes ». Arbitre Fédéral : Cibles, Cam-
pagne Nature -3D et Formatrice et E1 vers Entraîneur Fédéral. 
Fonction dans le Club : Secrétaire. Fonction au Comité Départemental 84 : Secrétaire – Com-
mission Cibles et Formation. Fonction au Comité Régional : Formatrice Arbitres - Responsable 
de la Commission Formation. Passionnée par mon sport, j’aime transmettre et j’encadre aussi 
bien l’archer qui vient pour se détendre que l’archer compétiteur, voire plus, le haut niveau. 
J’aime former pour transmettre ma passion d’Arbitre et d’Entraîneur Fédéral. 
Je souhaiterai continuer mes fonctions au sein du Comité Régional Sud Provence Alpes Côte 
d’Azur de Tir à l’Arc.  



 

5/Alain TAGLANG 
Vice-président du Club des Archers Manosquins 
Membre de la Commission médicale nationale de la FFTA depuis octobre 2017. 
Membre de la Commission Sport Santé de la FFTA depuis janvier 2021. 
 
Docteur en Médecine 
Médecine générale 
Médecine du sport 
 
Capacité de médecine et biologie du Sport 
DESU de kinésithérapie et rééducation du sport 
DIU de Médecine Manuelle-Ostéopathie 
DIU de Posturologie clinique 
 
 
6/Dominique DUBOC  
Issue d’une famille d’archers, j’ai commencé le tir à l’arc au club des FA de Nice en 1978. Ma 
1ère licence remonte à 1984 ! Archère classique la plupart du temps, je tire en TAE et en Cam-
pagne. J’ai participé à une vingtaine de Championnats de France en individuel et une dizaine 
en circuit D1/D2 desquels j’ai ramené 6 médailles. 
Du côté dirigeant, j'ai été Secrétaire du club des FA Nice lorsque Frédéric DESIRY en était le 
Président, Secrétaire de la Ligue Côte d'Azur aux côtés d'Elisabeth ALLEGRINI et Trésorière du 
Comité Départemental 06. 
Je mets maintenant mon expérience au service de mon club (Mouans-Sartoux) puisque j’en-
traîne les jeunes compétiteurs depuis un an. 
 
 
7/Jean-Marie LESAGE  
Licencié depuis 1973, je suis issu d'une famille d’archers. 
Je pratique le tir à l’arc en compétition. Membre de l’arc Club de Nice je suis Arbitre Fédéral 
et membre de la Commission Cibles au sein de la Région et également membre du CD 06. 
 
 
8/Stéphanie FRANCOIS 
Archère Classique, j’ai débuté en 2018 à l’Arc Club Toulonnais. Je me suis investie dans le club 
comme Secrétaire adjointe ainsi qu’auprès des jeunes et plus particulièrement des débutants 
en aidant la Commission Débutants du Comité Départemental du Var. J’ai également obtenu 
mon diplôme d’Entraîneur en 2024. Aujourd’hui licenciée à la CAO,je continue de pratiquer le 
tir sur Cibles tout en découvrant le tir Campagne. 
 
 
9/Luc HIDEUX 
J’habite Barjols village du haut Var (83). Je suis venu au tir à l’arc suite à un accident pour ma 
rééducation. Archer depuis 11 ans, j’assume actuellement la fonction de 
Trésorier de la Compagnie Verdiéroise de tir à l’arc. 
J’ai une formation d’Assistant Entraîneur et d’Encadrant Fédéral. 
Je pratique le tir Parcours, Campagne, 3D et Nature en Bare-bow et l’hiver le tir en salle. 
  



 

10/Magali AUPY 
Le monde du Tir à L’arc est rentré dans ma famille, voilà déjà 14 ans. Le virus a contaminé en 
premier mon fils ainé an arc classique, ma fille est tombée sous le charme de l’arc à Poulie, et 
mon plus jeune fils a très vite pris le chemin du pas de tir en classique. Mon mari n’a pas mis 
longtemps à être un archer en arc à poulies mais aussi en Bare-Bow. 
Pour ma part j’ai passé 12 ans à les suivre aux entraînements et en concours pour réparer les 
flèches et être leur plus grande fan.  Et puis un jour, à cause d’un pari perdu, et avec les bonnes 
personnes pour m’accompagner j’ai pris un arc dans les mains…. Et là ce fût le commencement 
d’une super belle aventure…. 
J’ai eu la chance de gagner des podiums le dimanche avec mon arc nu rose et puis ce fût au 
tour des Départementaux et des Régionaux. Sélectionnée en Elite aux Frances Salle, je n’ai 
jamais ressenti autant de fierté. Et pour boucler cette aventure qui m’a tant apporté, je m’ins-
cris au Tournoi International de Nîmes où je finis à la 6ème place. Que d’étoiles dans les yeux! 
Archère, mais pas que… J’ai obtenu mon diplôme d’Arbitre Fédéral et en cours de formation 
pour devenir entraîneur afin de pouvoir transmettre et partager tout ce que le Tir à l’arc m’a 
apporté… l’aventure ne fait que commencer, j’en suis sûre ! 
Hormis ces classements, ces podiums, ces diplômes… j’ai eu l’honneur de faire des rencontres 
exceptionnelles, des gens formidables qui ont été et qui sont toujours présents dans ma vie, 
avec mes hauts et mes bas, mais entourée de leur bienveillance. C’est ce que l’on peut appeler 
‘’ Ma famille du Tir à L’arc ‘’. Mon objectif rejoindre la Commission Médicale grâce ou à cause 
de ma propre expérience de vie et le milieu médical m’est très connu, 
 
 
11/Philippe ALABRÉ 
J’ai inscrit mon fils au tir à l’arc en 2016 car je recherchais un sport lui permettant de se con-
centrer. Après un an à l’accompagner, j’ai moi-même pris un arc et une licence en 2017. 
J’ai débuté en arc nu et me suis essayé au Classique afin de pouvoir accompagner des jeunes 
qui souhaitaient également passer du Bare-Bow au Classique. J’alterne les 2 pratiques. Je suis 
élu au Comité Départemental du 04 depuis 2021 et Vice-président de mon club de Volx depuis 
2020. Pour mon Club, j’assure la fonction d’Encadrant depuis 2022 auprès des jeunes et dé-
butants. J’apporte aide et conseils aux archers confirmés. 
Je souhaite apporter au Comité Régional mon soutien et servir de courroie de transmission 
entre le CD04, les clubs du 04 et le CR. Cette transmission devant être réciproque 
 
 
12/Isabelle DURAISIN 
J’habite VILLENEUVE dans les Alpes de Haute Provence et suis professeur des écoles et direc-
trice de mon école maternelle. 
Mon parcours d’archère est assez court puisque je ne pratique que depuis septembre 2022 
mais certains d’entre vous me connaissent depuis bien plus longtemps car j’accompagne ma 
fille sur les concours de la région depuis 2016. Licenciée d’abord aux Archers de Lure et désor-
mais à Manosque, mes week-ends sont rythmés par le tir à l’arc. Présente sur quasiment tous 
les concours de parcours, que ce soit en Nature, 3D ou Campagne et un peu de Salle l’hiver 
lorsque la saison de ski (une autre activité partagée avec ma fille) me le permet. 
Un pas de plus dans la grande famille du tir à l’arc, cette fois en rejoignant le Comité Régional 
où j’aurais toujours plaisir à m’investir au mieux.  A bientôt au gré de cette nouvelle saison qui 
débute.  



 

13/David LEFRANC 
Licencié depuis 2018 au Club de la Verdière, je pratique le tir Parcours en Campagne, Na-
ture et 3D mais également le tir Cibles en hiver. Arme : Bare-Bow. Je suis actuellement en 
formation Encadrant Fédéral. 
 
 
14/Martine GAUDRON  
Archère, j’ai connu la pratique du tir à l’arc en club pour mon fils. En 2018, j’ai pris ma 1ère 
licence en Loisirs, plus attirée par les « bienfaits tels que la concentration et le bien-être, que 
par les compétitions. Depuis 2021, j’ai une licence Compétition. J’ai commencé par le tir Clas-
sique et depuis l’année dernière je tire avec un arc Poulies. Depuis 2023, je suis Arbitre Option 
Campagne. 
 
 
15/Frédéric ARMANINI  
Licencié depuis 2011, je pratique le tir en parcours et sur cible. Arbitre depuis 5 ans, j'ai ob-
tenu les options Cibles et Nature/3D. Membre de l'Arc Club Nice, j'ai également été membre 
au CD06. 
Je fais partie de la dernière Commission Parcours depuis 4 ans. Je suis actuellement en for-
mation Encadrant Fédéral. 
 
 
16/Marie-Chantal GUZMAN-OUIN 
J’ai découvert le tir à l’arc il y a 15 ans quand mes enfants ont choisi ce sport.  
Je les ai accompagnés dans leurs parcours sportifs. Pour toujours mieux appréhender le tir à 
l’arc je me suis formée. Je suis Arbitre Fédérale option cibles et PCDA du 06 et encadrante 
fédérale.  
J’ai commencé ma formation au sein de la Compagnie des Archers du Parc. De l’initiation aux 
championnats de France. Depuis 13 ans, je suis sur tous les France salle, TAE et Campagne. 
J’accompagne désormais les archers de Cannes Mandelieu où je suis Présidente. J’ai le grand 
privilège d’être la capitaine de notre D1. 
A la Région, j’ai été Secrétaire Générale lors de la première mandature (unification des Ligues 
Côte d’azur et Provence) et membre du CODIR lors de la seconde. 
J’ai accepté de faire un dernier mandat. Je me mets à la disposition des archers pour les Com-
missions Cibles et Parcours (Campagne) ainsi que de la Commission Médicale et Sport Santé. 
L’inclusion est l’avenir de notre sport ! 
 
 
 
 


